



## Destacan planes y proyectos a favor de comunidad de Alerce

●El Comité de Vinculación con el Medio de Santo Tomás sesionó con entidades externas para retroalimentarse sobre el trabajo ejecutado durante el 2024 en el territorio. Se destacó la implementación de diversas iniciativas en colaboración con la comunidad de Alerce, entre ellas, resaltan las Aulas Móviles, que ofrecen educación fuera de las aulas tradicionales, y la participación activa en áreas como salud y educación. El Centro de Salud Familiar de Alerce trabaja de la mano con la institución, mejorando la atención a adultos mayores y niños. Destacan los proyectos, con miras a un impacto positivo y duradero. ☪